

## **Turniertanz in Schleswig-Holstein zu neuem Leben erwacht.**

Corona hatte auch den Turniertanz für ein Jahr auf Eis gelegt. In etlichen Landesverbänden konnten die Turnierpaare nicht einmal einzeln in ihren Tanzclubs trainieren. Erst mit dem Abschwellen der Inzidenzzahlen konnte in Schleswig-Holstein unter bestimmten Auflagen wieder trainiert werden. Turnierveranstaltungen wie „Die Ostsee tanzt“ zu Ostern wurden allerdings noch nicht genehmigt. Deshalb konnten auch die Turnier Goldene 55 und Leistungsstarke 66 als Teil dieser Veranstaltung nicht durchgeführt werden.

Erst nach weiteren Lockerungen der Einschränkungen war es der TSG Creativ Norderstedt nach zähen Verhandlungen mit dem Ordnungsamt gelungen, die Genehmigung zur Durchführung dieser Turniere in den eigenen Räumlichkeiten zu erhalten, natürlich mit strengen Hygiene-Auflagen.

Da nur eine bestimmte Anzahl Personen gleichzeitig im Saal sein durften, musste ein Zeitplan für den Check In an drei unterschiedlichen Stellen, das Eintanzen und für das Turnier erstellt werden. Für die Paare waren feste Plätze zugeteilt, in der Garderobe ebenso wie im Saal selbst. Natürlich musste die Maskenpflicht streng eingehalten werden.

Trotz dieser Einschränkungen konnte man den teilnehmenden Turnierpaaren die Freude ansehen, endlich wieder Turniere tanzen zu können. So gab es dann auch nur absolut positive Rückmeldungen und ein großes Lob für die Veranstalter. Man war sich im Klaren, welchen Arbeitsaufwand der Verein nicht nur an den Veranstaltungstagen, sondern besonders auch im Vorfeld geleistet hat. Alle Achtung!

Wolfgang Schönbeck